

IMPRESO

CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES



Fundado el 3 de Agosto de 1903



MEMORIA Y BALANCE

89º Ejercicio

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

CONVOCATORIA

6 de diciembre de 1992 a las 9 horas

Sede: Avenida Costanera Norte
Rafael Obligado y Sarmiento
Capital Federal
CC N 1 Suc. 25
República Argentina

2450-00

EN A C

Señor Consocio:

En cumplimiento de las normas establecidas por los estatutos del CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES en su artículo 39*, inciso 1, convócase a Asamblea General Ordinaria para el día 06 de Diciembre de 1992 a las 9 horas, en nuestro edificio social de Av. Rafael Obligado y Av. Domingo F. Sarmiento, Capital Federal, con el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1) Elección de dos asociados para firmar el Acta de Asamblea.
- 2) Elección de tres asociados para integrar la Junta Escrutadora del comicio electoral.
- 3) Elección de Presidente por dos años, en reemplazo del Sr. Joaquin Rocca Rivarola; de Vicepresidente por dos años en reemplazo del Sr. C. P. N. Héctor Borzone; del Secretario por dos años en reemplazo del Sr. Ricardo Maestri; del Prosecretario por dos años en reemplazo del Sr. Francisco Navares; del Tesorero por dos años en reemplazo del Sr. C.P.N. Angel Francisco Colombo; del Protesorero por dos años en reemplazo del Sr. Juan Carlos Raco; de tres Vocales Titulares por dos años en reemplazo de los Sres. Dr. Enrique Mabromata, Jorge Sormaní e Ivét Ramos, todos por expiración de mandatos; un Vocal Titular por un año en reemplazo del Sr. Guillermo Martí por renuncia del mismo; Cinco Vocales Suplentes por un año en reemplazo de los Sres Oscar Alberto Yomha, Martín Adolfo Marquez, Manuel Mora, César Bueno y Carlos E. Diego por expiración de mandatos; once miembros del Jurado de Honor por cuatro años, por expiración de mandatos y tres Revisores de Cuentas por un año en reemplazo de los Sres. Ricardo Carca, Jorge Luis Martínez y Juan José Annovelli, por expiración de mandatos.
- 4) Tratamiento de la Memoria y Balance correspondiente al periodo comprendido entre el 1 de Octubre de 1991 y el 30 de setiembre de 1992
- 5) Fijación de la cuota de ingreso a la Institución (Art.14*, inciso b)
- 6) Fijación de la cuota social mensual, a regir desde el 1* de enero de 1993.
- 7) Escrutinio de la elección de autoridades y proclamación de la lista electa.

Como de costumbre y dada la importancia de la realización de esta Asamblea, rogamos a los señores socios la mayor puntualidad, recordando asimismo que en cumplimiento de lo previsto por el artículo 68* del Estatuto, la Asamblea se iniciará con el número de socios presentes, treinta minutos despues de la hora fijada en esta Convocatoria.

RICARDO MAESTRI
Secretario

JOAQUIN ROCCA RIVAROLA
Presidente

ACLARACIONES IMPORTANTES: El artículo 64* del Estatuto, establece como condición imprescindible para participar de la Asamblea con derecho a voto, ser socio activo con más de un año de antigüedad o socio vitalicio. En esta Asamblea tienen derecho a voto los socios hasta el número: 3453 inclusive, los que deberán presentarse munidos del respectivo carnet y tener sus cuotas sociales al día.

Asimismo, para ser Miembro Titular se requieren cinco años de socio activo y para serlo como Vocal Suplente, tres años.

La Comisión Directiva recibirá, para su correspondiente oficialización de acuerdo a las previsiones del artículo 76*, las listas de candidatos con no menos de cincuenta firmas, correspondientes a socios activos y vitalicios aquéllos al día con Tesorería, hasta las 23 horas del quinto día anterior a la Asamblea, es decir que en este caso, el plazo vencerá el día 1* de Diciembre de 1992.

RICARDO MAESTRI
Secretario

JOAQUIN ROCCA RIVAROLA
Presidente

Muy estimado Consocio:

Como es de rigor estatutario al terminar un Ejercicio anual de la Institución, cumplimos ese deber con todo el respeto a las normas establecidas. Aún a riesgo de parecer reiterativos con nuestros mensajes y comunicaciones que se han sucedido en el Ejercicio fenecido, el hecho de ser esta Memoria y Balance, la síntesis obligada de nuestras tareas dirigentes, por la importancia del hecho, que trascenderá los tiempos de sus actores con amplitud, debemos privilegiar con carácter de excepcionalidad, la mención de la Concesión, que por 99 años le ha sido otorgada al Club de Pescadores de Buenos Aires, de los terrenos que el Club ocupaba por Concesión Precaria desde 1928. La sanción, por unanimidad de ambas Cámaras Legislativas y su correspondiente y posterior promulgación por el Poder ejecutivo de la Nación, llena por cierto las máximas aspiraciones de todos. Y sin temor a usar para éllo retóricas que pudieran parecer búsquedas intencionadas de la emoción, al decir las aspiraciones de todos, ponemos delante a los que desde el más allá, hacedores de la historia con esta obra majestuosa y a los que habiéndolos sucedido en el tiempo, protegieron y engrandecieron con su esfuerzo la misma.

Nadie, que obviamente quiera para bien este gran Club argentino, sentimiento que aglutina en un conjunto armónico a todos los socios de hoy, le puede restar a este acontecer, trascendencia e importancia.

Paso singular; el mayor de los anhelos; meta institucional inolvidable; significa, nada más ni nada menos que haber asegurado la inamovilidad del club en esta parte vital de la ciudad y su río inmenso, hasta el 20 de noviembre de 2090, donde está desde 1928.

Ciertamente, que el apoyo invalorable y la idoneidad legislativa y jurídica del autor del Proyecto, el Sr. Diputado Nacional Dr. Jorge Reynaldo Vanossi, a lo cual se sumó cada uno en su momento justo, la vital acción de los Sres. Senadores Nacionales Dr. José Genoud y Profesor Eduardo Vaca y del Sr. Diputado Nacional (M.C.) Profesor David Jorge Casas, han sido factores fundamentales y determinantes.

Por éllo, la Honorable Comisión Directiva del Club, por unanimidad propuso sus nombres para ser ungidos por la Asamblea pasada, como la máxima distinción que otorga el Club de Pescadores; SOCIOS HONORARIOS.

No queremos ni podemos callar nuestro orgullo, nuestra alegría como dirigentes porque nos haya tocado vivir este momento excepcional, instancia vital del Club, esta pasión que nos une y fortalece para ésta y todas las luchas de cada día.

Realmente, que si siempre que se lucha los resultados son éstos, no puede haber mejor premio. Todos, los de hoy y los de antes, estén donde estén en el infinito, acá en esta casa nuestra, están vibrantes sus recuerdos y la memoria de sus pasos por ella. La habíamos construido hace 64 años, con sacrificio, visión, imaginación y una poderosa e indeclinable voluntad.

La mantuvimos todo ese tiempo, enfrentando sudestadas e inflaciones monetarias que todo lo arrasaron. Contratiempos y sinsabores de todo tipo. Hoy, en perfecto estado de conservación y apta en grado sumo para real goce de nuestros consocios y sus familias, la hemos consolidado saliendo de la precariedad jurídica, transformando su concesión en algo que adquiere ribetes de definitivo.

O acaso alguien en el 2090, tras 162 años de presencia aquí, se atreverá a desconocer tales antecedentes ?

Creemos, con esta reiteración formalmente imprescindible, ser justos con el pasado, dignos del presente, docentes hacia el futuro.

En esta Memoria y Balance se puede advertir un nivel de actividad general en el club, que refleja fielmente la noble actitud de los socios y la capacidad innegable de una excelente conjunción de esfuerzos, expresada por los muchos colaboradores de la Comisión Directiva, que se aglutinan en las Subcomisiones y en cada actividad.

Así es como el éxito de las excursiones, las fiestas, el trabajo en todos aquellos sectores donde el Club expande continuamente su actividad, el cuidado de cada detalle y cada actitud, hacen que podamos expresar nuestra satisfacción por el conjunto de acciones que reseñamos a los señores socios para su consideración. Desde nuestra función, no podemos menos que felicitar por este medio incuestionablemente vital en el Club, a todos aquellos que de un modo u otro, acercándose diaria o semanalmente en cada

caso, brindan su trabajo, su imaginación, su desinterés, para hacer que la vida de todos los socios en el Club sea lo placentera y alegre que cada uno, aquí busca. En efecto, el Club, en estos tiempos tan difíciles para todos, extremadamente duros y conflictivos, es el oasis que cada uno a su modo, busca para serenar los espíritus y al fin, sonreír. Ahora bien. En todas las sociedades del mundo, es un supuesto irrefutable la existencia de discrepancias. E incluso hay entre la discrepancia, algún exiguo porcentaje de incomprensión desatinada, de carencias de afectos. Son, desde un punto de vista intelectual, la pequeña zona negra de los extremos, esos extremos que en la comunidad, suelen expresarse con la violencia, la intolerancia y la negación obstinada e irracional. Con esa macrovisión que deben tener los que tienen la responsabilidad de dirigir procesos como el de nuestro querido Club, lo que auténticamente nos importa, es la consecuencia visible del intenso trabajo realizado. Afectuosamente.

RICARDO A. MAESTRI
Secretario

JOAQUIN ROCCA RIVAROLA
Presidente

ACUARIO

Cuando en el mes de abril de 1992 se terminó el complejo y difícil proceso de liberación del sector de los roperos allí existentes - en el cual mucho agradecemos la comprensión de los señores socios que debieron trasladar sus pertenencias, pues de este modo dieron una invaluable colaboración a la tarea que hemos emprendido - comenzó la limpieza y reparación del lugar en la mampostería, techos y pisos.

Luego se colocaron los sistemas de agua y gas necesarios; instalación de una pileta en entrepiso; se hizo toda la parte eléctrica; pintura y consultas con profesionales especializados. Entre las adquisiciones destacables, debemos mencionar las estanterías metálicas, para lo que se tuvo la colaboración de Pablo Caruso; peceras; placas biológicas; llaves difusoras; mangueras; una turbina; filtros; salidas de bronce, etc.

Por otra parte se realizaron los planos de distribución, aireación, iluminación, etc. Al cierre del Ejercicio, se trabajaba en la instalación del sistema de filtros, previendo la inauguración del ámbito del Acuario Gastón Huysmans para fines del mes de noviembre, donde se comenzará la larga y compleja tarea de poblarlo. Esta ya realidad, viene a cubrir una fundamental razón de nuestra existencia: aportar a la comunidad un notable esfuerzo, para que los argentinos conozcan su país como corresponde, reconociendo las especies de su gran río, contribuyendo de este modo a la cultura y a la ciencia. Una Institución de esta trascendencia, se coloca así en un peldaño aún más alto de su presencia en la Nación.

Integran esta Subcomisión, como Presidente Delegado, el Sr. Carlos Saint Paul y como Vocales Roberto Sarmiento, Roberto O. Sarmiento, Dr. Roberto Schena y Sr. Juan Manuel Della Rocca.

ASUNTOS INSTITUCIONALES

Esta Subcomisión, donde actuó como Presidente Delegado el Sr. Juan Carlos Crispino, contó como vocales, a los señores Martín Marquez, Cayetano Fiorini, Juan Carlos Raco, Luis Aguilera, Héctor Blanco Kuhne, Arturo Viudez, Carlos Sandá y Pierino Mezzina y como colaboradores, los señores Jorge Sormani, Guillermo Marti y Federico Riganti Muñoz.

La misma procedió a constituirse debidamente y diseñar un plan de trabajo coherente y serio, para contribuir con acciones sólidas y bien definidas a conformar la imagen de la Institución, hecho este, que tiene como connotaciones inmediatas la difusión de hechos que promueven a ella como Club perteneciente a la comunidad y digno de que la misma acceda a él.

La difusión de todo ello y su presencia en la vida nacional, el conocimiento de acciones trascendentes como la futura y próxima inauguración de nuestro Acuario Dr. Gastón Huysmans; Concesión por 99 años; lucha por la defensa del medio ambiente; conservacionismo; etc. son pilares para aquella acción.

ASUNTOS LEGALES

Esta Subcomisión, presidida por el Dr. Enrique Mabromata, contó como Vocales a los Dres. Estela Cordonier de Colombo, Héctor Blanco Kuhne, Jorge Márquez, Manuel Morera y Martín Adolfo Márquez.

Previo a todo detalle, el Club debe agradecer la atención brindada por todos sus integrantes a las cuestiones de este orden, que abarca no solamente la actividad judicial sino también los trámites previos a ella y los actos y circunstancias que la rodean, como ser audiencias, conciliaciones, seguimiento de juicios, apelaciones, etc. Asimismo actúa esta Subcomisión, como un ente directo de asesoramiento jurídico a la Comisión

Directiva, tarea ésta que juntamente con la anterior, desarrollan nuestros profesionales con un alto nivel de responsabilidad y por supuesto, con absoluto carácter honorario.

Es por ello que insistimos en el agradecimiento que la Institución debe a sus letrados, integrantes de esta Subcomisión.

Pasaremos a detallar a continuación los asuntos y trámites tratados.

En primer lugar, se llegó a un acuerdo extrajudicial con el Sr. Raul A. Papetti, ante la segura pérdida del juicio iniciado contra el Club por este

ex asociado. Recordemos que este señor había reclamado una indemnización por haber sufrido infimos daños su automóvil, estacionado en la Sede Guazú, por la caída de una caña de coligue sobre el mismo.

Paralelamente a éllo, se inició el trámite correspondiente para el cobro judicial por mora, de las cuotas sociales adeudadas por el citado Papetti. Ante la lógica preocupación relacionada con la instalación de la Estación de Servicio ESSO y la consecuente probable contaminación de las aguas, se libró carta documento intimatoria a la misma a fin de que se pronuncie sobre el tema. Así la estación vecina, contestó dando amplias explicaciones que a juicio de nuestros profesionales y el Sr. Francisco Angel Colombo - quien se dedica a la misma actividad y conoce a la perfección el tema - determinaron la constatación de que no produce contaminación por afluentes tóxicos.

En otro orden de cosas, en el juicio seguido por nueve mozos contra el Sr. Juan José Castrege, en donde el Club fue demandado como deudor solidario, se llevó a cabo una audiencia conciliatoria con resultados negativos, participando el Sr. Presidente de la Institución Joaquín Rocca Rivarola, junto a uno de los miembros de la Subcomisión Dr. Morera. Sin perjuicio de éllo, se contestó la demanda, fijando el Juez, una nueva audiencia, aclarando que ésta no pudo llevarse a cabo, por la clausura del edificio de la calle Cerrito y Tucumán, sede del Tribunal. Habiéndose rehabilitado parcialmente el edificio aludido, nuestro cuerpo profesional se encuentra a la espera de la designación de una nueva audiencia.

BIBLIOTECA

Se ha procedido a realizar un control de inventario de los volúmenes en existencia, analizando asimismo un estudio comparativo, mediante el cual se procura estudiar la posibilidad de incorporar temas relacionados directamente con la actividad de la pesca deportiva y afines, sentido éste que tiene como motivación atraer mayor afluencia de público al lugar.

En este mismo sentido se estudia la variable de obtener films y/o videos didácticos de interés en el Club y coadyuvar así a un mayor conocimiento del deporte que es objetivo de nuestra Institución.

Cabe destacar la importante donación de revistas especializadas efectuada por el Sr. Jorge Vitale, que ya han pasado a engrosar el patrimonio bibliográfico del Club, al cual se le agradece el hermoso gesto. Actuó como Presidente Delegado el Dr. Martín Adolfo Marquez.

BUFFET

Como siempre, la atención de este lugar es controvertida, por lo cual merece especial atención de la C.D. No se puede negar que hay razones ajenas al Club y a la concesión, para éllo. Es evidente que la concurrencia de gente durante los tiempos difíciles de la economía nacional, no es ni puede ser la suficiente para que se puedan hacer provisiones al respecto, condición ésta, vital en la gastronomía.

Sin embargo y con algunas intermitencias que se han seguido atentamente e intentado corregir, es dable apreciar una mejoría paulatina en el nivel de atención, fundamentalmente en cuanto hace a la calidad de los productos que allí se sirven. ello tuvo especial notoriedad en las últimas fiestas realizadas, como la de homenaje y entrega de sus carnés de Socios Honorarios a los legisladores; el Gran Asado Aniversario del 3 de Agosto y la Fiesta Aniversario. En todos esos acontecimientos se puede calificar como de inmejorable la atención y calidad de las comidas. Es importante aclarar la construcción de la parrilla, destinada a posibilitar esa forma de cocina en excelente nivel de prestación; y la remodelación que se está efectuando en la cocina con la inestimable dirección del Sr. Oscar Yomha y su colaboración personal. Actuó como Presidente Delegado en esta Subcomisión el Sr. Ivet Ramos y fueron sus vocales, los Sres. Pablo Caruso, Arturo Viudez, Carlos Diego, Gerónimo Villalobos y Oscar Esquivel.

CADETES

Es importante destacar el surgimiento de varios chicos que, hijos de nuestros socios, han tomado posición entusiasmada y vibrante en la

actividad, comprendiendo hijos y padres al fin, donde estaba su lugar con respecto al Club. Es por eso que esta C.D. desea felicitar muy especialmente a estos Cadetes, ya no semillas, sino verdaderas realidades del futuro del Club de Pescadores, como Hernán Diego, Diego y Francisco Navares, Mariano Mosquera, Adrián Luiggi, Mariano Bernardes, Leandro Otero y otros, que se van agregando y que conforman ya este presente optimista y alegre que mencionábamos. En 1992, tras la realización de cuatro concursos de CAÑA DE UNA MANO, se clasificó Campeón Francisco Navares y Subcampeón su hermano Diego Navares. En PEJERREY DE RIO, Campeón Francisco Navares y Subcampeón Hernán Diego. Fue Presidente Delegado de esta Subcomisión el Sr. Guillermo Marti.

EXCURSIONES

Una muy satisfactoria actividad ha desarrollado el Club en esta prestación, tanto por la frecuencia como por la calidad de las excursiones realizadas. La atención puesta al servicio del socio en cada salida, con la noble y desinteresada actitud de cada uno de los integrantes de la Subcomisión para hacer las cosas por demás placenteras, fue recibida por la gran mayoría de los concurrentes con todo el apoyo y la alegría que la actividad merece, confirmando esta aseveración la creciente, la notable reiteración de la concurrencia a las mismas. Mar de Ajó y tres salidas a Guamini con muy buen resultado de pesca y dos grandes asados en Chascomús y Paraná Guazú, conformaron la actividad desplegada, teniendo siempre el excelente resultado de "llenos" totales en cada una. Al cierre de esta Memoria, con gran entusiasmo se preparaba la nueva Excursión a La Paloma. República Oriental del Uruguay, que tanto éxito tuviera hace algunos años. Otra vez, la seguridad de dos micros completos y los concurrentes consabidos en automóvil, ya aseguraban el éxito de la misma. Como Presidente Delegado actuó el Sr. Carlos Diego, que contó con la notable colaboración de Pablo Caruso, Gerónimo Villalobos, Oscar Esquivel, Hugo Cymbal, Guillermo Podestá, Lino Muttoni y Eduardo Ricci.

FIESTAS

Distintos eventos de gran responsabilidad signaron la difícil y por demás ingrata, a veces, labor de esta Subcomisión. Sus tareas comenzaron allá por diciembre, con la Cena de la Amistad, que todos los años se realiza para despedir el año. Todo un éxito. En mayo, como hemos dicho, se realizó la Gran Cena de Festejo por los 99 años, que estuvo coronada por un éxito total, con gran y calificada concurrencia, todo en un digno marco de festejo al gran e histórico paso que se ha dado. En mayo, por primera vez y con todo éxito dió lugar un nuevo y suponemos ya tradicional evento: el TANGO CLUB, donde se reunió una gran concurrencia para gozar de la música, no sólo del tango, sino de los "años cincuenta". Todos los festejos del Aniversario fueron expresión altamente satisfactoria de quienes participaron de ellos. Son las fiestas para la gente del Club y con la gente del Club, signadas por el afecto, la emoción, la satisfacción de estar. Algo que nadie debería perderse. Si bien la misma se realizó dos días después de terminado este Ejercicio, es importante destacar la FESTIJAZZ, también una ingeniosa invención que contó nada más y nada menos que con la actuación de la PORTENA JAZZ BAND. Todos estos muy exitosos eventos tuvieron una excelente concurrencia, variada quizá en las personas, dadas sus distintas características, pero todas, con ese toque de alegría y sentido del humor que une a nuestra gente, a nuestra verdadera gente. Sin lugar a dudas que en estos éxitos, la labor de la gente que como Presidente Delegado encabezó Pablo Caruso, ha sido por demás trascendente y fundamental. Fueron ellos, como Vocales, Ivet Ramos, Arturo Viudez, Oscar Esquivel, Carlos Diego, Hugo Cymbal, Gerónimo Villalobos, Jorge Demonte, Julio César Pitt Sagasta y Santos Melilli.

GESTION Y EVENTOS ESPECIALES

Llevó adelante esta Subcomisión, como Presidente Delegado, el Dr. Héctor Blanco Kuhne. Trabajó fundamentalmente en el análisis de distintos asuntos jurídicos suscitados en el curso del año, conjuntamente con la Subcomisión de Asuntos Legales, mereciéndose destacar entre ellos la realización de distintos contratos; contestación de una demanda promovida por personal de la concesión del buffet en la que el Club fue citado como codemandado, encontrándose dicho proceso en estado de prueba, tramitándose dichas cuestiones ante la Justicia de Trabajo, siendo asumidas íntegramente por el Sr. Concesionario Don Juan Castrege.

Intervino también, directamente en la gestión de despido del Sr. Jorge Daniel Baliño y Sra. y asesorando en los temas que culminaron con la contratación de los seguros que protegen el valor de los bienes de la Institución.

En su oportunidad también se produjeron gestiones en el Congreso Nacional a fin de interiorizar a los señores legisladores sobre lo que hacía a la tramitación de la exitosa gestión sobre la Concesión obtenida por 99 años de este lugar. Las gestiones realizadas en todos estos casos, justifican plenamente la instauración de esta nueva Subcomisión, que si bien no tiene una actividad de carácter permanente, adquiere singular importancia en determinadas circunstancias.

INFRAESTRUCTURA COSTANERA

Distintos y destacados trabajos ha efectuado esta Subcomisión, fundamental en la vida del Club, pues su ejecución permanente es el mejoramiento siempre posible de nuestro gran edificio y muelle de la Costanera Norte, orgullo de todos y su mantenimiento en un verdadero y perfecto estado de conservación.

Suscintamente, sin calificar sobre todo esto, he aquí la descripción de los trabajos realizados:

PARRILLA: bajo la dirección ejecutiva de Federico Riganti Muñoz, culminaron las tareas de construcción de la nueva parrilla en un lugar que era ocupado por envases vacíos y otros inservibles. El lugar fue cerrado con un techo corredizo, obra y creación del Sr. Oscar Navone, a quienes mucho agradecemos la labor realizada.

SALON DE ACTOS: Pintura y reparación total, a nuevo.

TECHO DEL EDIFICIO: Reposición y cambio de canaletas de desagüe y cambio de tejas rotas.

ENTRADA AL CLUB: Cambio total de tejas deterioradas; canaletas de desagüe pluvial nuevas, desaparición del escalón de ingreso reemplazado por bajada en pendiente, que permite el cómodo acceso de sillas para discapacitados y un mejor tratamiento del lugar cuando ingresan mercaderías y objetos pesados, hecho este que sucede diariamente. Pintura adecuada de paredes y aberturas.

CENTRAL TELEFONICA: Nueva central que facilita la comunicación entre socios y el exterior, personal y directivos del Club desde distintas posiciones.

COCINA: se comenzó la tarea de cambios de cañerías y desagües. Se actualizan mesadas y ventanales.

ACUARIO: Ver informe sobre éste.

ROPEROS: Se procedió a reubicar los mismos que estaban en el lugar donde ahora se construye el Acuario. Previamente se repintaron, al tiempo que se mejoró la iluminación de los distintos sectores. Este nuevo aprovechamiento del algo tan vital como el espacio, ha significado un aumento del útil de nuestra casa.

TORRE: Se procedió a reclasificar y reubicar los enseres allí existentes en su último piso y se desocupó el inferior. Se repararon y pintaron paredes y aberturas.

ELECTRICIDAD: Se reemplazaron cables y se empotró la instalación del lugar que ocupa la Subcomisión de Pesca.

GALERIAS: Se repusieron cerámicas deterioradas y se repintaron los maceteros.

PLANTAS DE DECORACION: Es dable apreciar el estado de las mismas en el ingreso al Club.

Esta Subcomisión contó como Presidente Delegado al Sr. Francisco Omar Navares, siendo sus Vocales Federico Riganti Muñoz, Oscar Navone, Vito Caradonna, Roberto Sas, Lino Muttoni, Julio García, Arturo Mazzullo, Arq.

Eduardo Casais, Ing. Miguel Defilipo, Ing. Edmundo Bozzi, Oscar Yomha y las Sras. Carmen de Rocca Rivarola y Adriana Iglesias de Borzone.

MUELLE

Se procedió a la reparación integral del refugio y su pintura total. En el sector del mareógrafo se efectuaron cambios de cañerías y trabajos de pintura. Se colocaron alambres protectores en ventanales y se efectuaron reparaciones en el tanque de agua. En el lugar habilitado como solarium se colocaron tres mesas para las sombrillas allí instaladas. Se repusieron en todo el muelle, barandas y tablonés, repintándose los números que dividen los pesqueros. Se continuó lentamente con la reparación de travesaños y columnas del muelle de pesca, prosiguiéndose con la reparación de las bases de las columnas de alumbrado, colocando nuevas luminarias para la pesca nocturna. Presidió esta Subcomisión hasta su dimisión por razones estrictamente particulares, el Sr. César Bueno, haciéndose luego cargo de la misma el Sr. Francisco Omar Navares y fueron sus vocales, Hugo Cymbal y Lino Muttoni.

NAUTICA

Durante el periodo que finaliza, se reparó un motor fuera de borda de 25 HP con destino a la Sede Guazu; se efectuó comprobación parcial del inventario y estado de los elementos; evaluación del estado de la flota del Club existente en la Sede de Chascomús; selección y trabajos sobre el bote en peor estado de toda la flota, para una prueba piloto de reparación y poder así presupuestar el resto de las embarcaciones, el cual ha sido expuesto para recibir la opinión de los socios en el muelle de ingreso al Club, en lo que se ha buscado sumar experiencias, para darle condición de navegabilidad tanto en las lagunas como en aguas abiertas; se realizaron gestiones ante la Subprefectura de San Isidro, con el fin de reinscribir la Embarcación MARALU, con el mismo número de matrícula original; gestiones en el Edificio Antártida Argentina, reuniones con sus autoridades correspondientes, a los efectos de organizar la realización de clases teóricas y prácticas, para la obtención de la habilitación para conducir embarcaciones. Se reparó y llevó a la Sede Guazu, un Optimist de fibra de vidrio.

Actuó como Presidente Delegado de esta Subcomisión el Sr. Oscar Yomha.

NIÑO PESCADOR

Nutrida actividad como siempre, desarrolló esta Subcomisión.

En 1991 se clasificó Campeón (6 a 7 años) Matias Bernardez y Subcampeón Pablo Saint Paul.

En la Categoría de 8 a 10 años, Carlos Bernardez y Oscar Mezzullo respectivamente y en la de 11 a 13 años, lo fueron Nicolás Navares y Roxana Pedraz.

Estos resultados permitieron que Carlos Bernardez lograra el Campeonato Absoluto 1991 y Nicolás Navares, el Subcampeonato.

La gran y calurosa felicitación del Club a todos ellos.

En 1992 se siguió con el Campeonato de este año, con dos concursos cuyos vencedores fueron:

<u>15 de marzo/92:</u>	6 a 7 años:	1* - Matias Bernardez	2* - Gerardo Casais
	8 a 10 "	1* - Pablo Gomez	2* - Paula Améndola
	11 a 13 "	1* - Rosana Pedraz	2* - M.V.Lopez Seco

<u>12 de abril/92:</u>	6 a 7 años:	1* - Matias Bernardez	2* - Guido Martorano
	8 a 10 "	1* - Melisa Rodriguez	2* - Diego Livio
	11 a 13 "	1* - M.Laura Mezzullo	2* - Walter Rusak

Finalmente y también como siempre, tuvo un enorme éxito la FIESTA DEL NIÑO PESCADOR, que tradicionalmente se lleva a cabo durante los festejos de nuestro gran mes de Agosto, Mes Aniversario.

Con gran concurrencia infantil y de mayores acompañantes, excelentes números de diversión y una estupenda rifa, que coronó un día inolvidable para nuestros muy queridos chicos.

Actuó como Presidente Delegado el Sr. Guillermo Marti y como Vocales y colaboradores, Carlos y Ana Maria Saint Paul, Jorge y Claudia Martorano, Lily Freyburger y Paula Silvia Marti. Además, con el infaltable apoyo de la madrina, Sra. Beatriz Navarro Dono.

PESCA Y LANZAMIENTO

En esta disciplina deportiva que es la pesca llamada de concurso, rama de la actividad madre que es la pesca en si, como esparcimiento y diversión, desarrollada tanto en nuestras Sedes, como en excursiones, o simples y tan agradables partidas de pesca, "viajes de pesca" que se organizan entre grupos de amigos, el Club continuó cumpliendo una actividad singular.

Así es como se han realizado tres concursos para mayores y cadetes en la especialidad "CAÑA DE 3.50" que clasificaron como Campeones en mayores a Héctor Borzone y Miguel Lavorato y en Cadetes, Campeón y Subcampeón, Diego y Francisco Navares, respectivamente.

En la especialidad "CAÑA DE 2.50", cuatro concursos que dieron como Campeones en mayores a Carlos Gaztelú y Subcampeón a Ricardo Marti y en Cadetes, el logro máximo fue para Francisco Navares y Subcampeón, Hernán Diego.

En Pejerrey de Río, se organizaron cinco concursos de la especialidad que volvieron a ver Campeón de la categoría mayores a Carlos Gaztelú y Subcampeón a Juan Mabromata. En Cadetes fue Campeón Francisco Navares y Subcampeón Hernán Diego.

También se realizaron dos pruebas de Pesca Variada Embarcada en la Laguna de Chascomus.

Fue intensa la actividad internacional, como preparando el camino para que en 1993 se desarrolle en nuestro Club el Primer Campeonato Sudamericano de Clubes, ya en vías de organización.

Así, el Club de Pescadores obtuvo el cuarto puesto en la Copa Hermandad XIII Edición, en Tramandai, Río Grande do Sul, Brasil con Jorge Sormani, Guillermo Marti, Ricardo Marti y Miguel Lavorato.

En el torneo Internacional de Colonia (República Oriental del Uruguay, Ricardo Marti y Carlos Gaztelú, clasificaron como el mejor equipo extranjero.

Finalmente, también en Tramandai tuvo lugar la Sexta Edición del Torneo Internacional de Pesca, obteniendo el primer puesto el equipo integrado por Miguel Lavorato, Guillermo Marti, Carlos Ortega, Ricardo Marti y Carlos Gaztelú.

En las XX HORAS DEL PLATA, en la Asociación Argentina de Pesca, nuestros consocios Miguel Lavorato y Ricardo Marti, obtuvieron un brillante quinto puesto.

En Abril de este año, por primera vez, se concurrió a una prueba interna embarcada de pejerrey en la laguna de Sauce Grande, con regular éxito de pesca, dada la mala condición meteorológica (un intensísimo viento)

También se desarrollaron pruebas de camaradería con la Asociación Argentina de Pesca en la Copa Intercomisiones Directivas.

La Copa Aniversario Club de Pescadores, se realizó con éxito en nuestro muelle, obteniendo la primera colocación la Asociación Argentina de Pesca.

Finalmente y en una muy atrayente variante, se realizaron cuatro Concursos de la Pieza Mayor, una de ellos en el Paraná Guazu y la otra en nuestro muelle, resultado ganadores de las muy divertidas competencias los Sres. Ralph Groves, Lino Muttoni, Osvaldo Bianchi y Oscar Franzon.

Actuó como Presidente Delegado el Sr. Jorge Sormani y Vocales fueron, Guillermo Marti, Carlos Ortega, Carlos Gaztelú, Carlos Diego y Miguel Lavorato y Carlos Hachur.

POOL

Este juego, continuó reuniendo en el Ejercicio una cantidad cada vez mayor de socios que juegan, compartiendo afecto y amistad.

Como es sabido se llevó a cabo la Primera Edición de la Copa Alberto Nieri fallecido justamente al iniciarse la misma, que contó con 18 inscriptos, una cifra por demás apreciable. La misma fue ganada por el Sr. Osvaldo Spandonari; Subcampeón, el Sr. Federico Riganti Muñoz y tercero el Sr. Oscar Navone.

Al cierre de este Ejercicio, se comenzaba a realizar la Segunda Edición,

con la inscripción de 21 socios, lo cual refirma la tendencia de crecimiento de la actividad.

En el periodo que corre, se han remodelado las dos mesas existentes y se proyecta ampliar la actividad con una mesa en cada Sede, es decir en Chascomús y Guazú.

Fue Presidente Delegado de esta actividad, el Sr. Ivett Ramos y Vocales Federico Riganti Muñoz.

PEHUEN CO

En el curso de este año y gracias a la presencia en distintos momentos en el lugar de nuestro Socio Honorario y donante de esta tierras, el Dr. Fidel Abinzano, se consiguió que la Municipalidad de Punta Alta procediera a través del Sr. Delegado Municipal Sr. Ramirez, a la liberación y alisado de la traza de entrada hasta nuestro terreno.

Al cierre de esta Memoria y Balance se gestionaban presupuestos para proceder al alisado del contorno perimetral de los terrenos, con el fin de proceder a alambrar el mismo e iniciar la plantación de árboles, perforaciones de agua y otros trabajos menores. Los trabajos futuros quizá tengan la lentitud que obliga el incremento de los costos de la construcción y la forzada disminución de los ingresos reales, porque es bien sabido que nuestras cuotas sociales permanecen prácticamente estáticas y los egresos aumentan, desde el comienzo del Plan de Estabilidad, en aproximadamente entre el 35 y 40 %. De cualquier modo las finanzas de la Institución, que como se desprende del Balance aquí presentado, son más que satisfactorias, permiten mantener cierto grado de optimismo en cuanto a la pronta iniciación de las obras en esa Sede.

RELACIONES PUBLICAS

Durante el Ejercicio recién terminado esta Subcomisión tuvo su máxima obligación en la muy importante organización de la Cena con que el Club agasajó, en cuatro de sus miembros al Poder Legislativo entero, que por unanimidad de ambas Cámaras sancionara con fuerza de Ley la Concesión por 99 Años de los terrenos que el Club ocupa desde 1928.

Así fue como el día 5 de Mayo, que debió recaer en un día martes, para posibilitar así la concurrencia de los mismos, dadas sus actividades legislativas.

Concurrieron a recibir sus carnés de Socios Honorarios el Diputado Nacional Dr. Jorge Reinaldo Vanossi, autor del Proyecto histórico para la pesca deportiva argentina; los Senadores Naciones Dr. José Genoud y Eduardo Vaca y el Diputado Nacional (MC) David Jorge Casas.

Concurrieron asimismo el Presidente del Bloque Justicialista Sr. Jorge Castels y Sra., el Prefecto Mayor Carlos Gonzalez, el ex Subsecretario de Turismo de la Nación Profesor Ariel Dulevich Uzal y los Presidentes de la Asociación Argentina de Pesca, Sr. Francisco Corso y su Vicepresidente Sr. Juan Carlos Berón; el Presidente del Club de Pesca Mar del Plata Sr. Dr. Raul Balado; el Sr. Presidente del Club de Pesca Olivos Ingeniero Hartcopf y otros. Por encontrarse en el exterior no fue posible la concurrencia de los Diputados Nacionales Dr. Fernando De la Rúa y Enrique Olivera, quienes hicieron llegar especiales congratulaciones al Club por esta grata nueva. Obviamente que la Subcomisión colaboró intensamente con todos los festejos del 89º Aniversario del Club y distintos eventos aquí realizados.

Asimismo se ha llevado a cabo una política de gran acercamiento con la entidad amiga, la Asociación Argentina de Pesca, compatibilizando acciones y políticas destinadas a un desarrollo armónico y permanente de la pesca en la República Argentina.

Actuó como Presidente Delegado el Sr. Arturo Viudez, quien contó con la colaboración de Ricardo Maestri, Héctor Blanco Kuhne, Pablo Caruso, Carlos Diego, Julio C. Pitt Sagasta y Sra., Ricardo Gallino, Margarita Pinasco, Carmen Rocca Rivarola y Adriana Iglesias de Borzone.

SEDE CHASCOMUS

La sede de Chascomús tiene características por demás singulares, que de algún modo determinan su evolución y desarrollo. Si bien la pesca en la laguna aún no ha retornado, es dable apreciar un mejoramiento paulatino en la misma, aumentando lentamente el tamaño promedio de las piezas allí

capturadas, que aún no llegan a la medida de 25 cms. y existiendo una muy importante población de piezas menores, es lógico cierta dosis de optimismo con respecto al futuro inmediato.

Otro aspecto hace a las cuestiones del futuro de la Sede, al haberse reiniciado las obras de la Autopista desde Alpargatas, con lo cual la entrada a Buenos Aires se acelerará debidamente favoreciendo en grado sumo la futura concurrencia a dicha Sede.

Como es sabido, por razones ya descriptas en el último Boletín del Club, se cambió el régimen de atención de la Sede, la cual está a cargo ejecutivo del Sr. Intendente D. José María Urretabizcaya, apreciándose un singular mejoramiento del estado del lugar, coincidente con la separación del anterior Encargado Sr. Baliño.

Su reemplazante se desempeña con evidente eficiencia, lo cual hace pensar que se puede, por fin esta vez, ser moderadamente optimista.

Durante el Ejercicio se adquirieron 10 mesas de madera para el quincho; 30 sillas; 3 sillones de caña ubicados estratégicamente alrededor de la confortable estufa de leña; una mesa ratona; un juego completo de bochas para que los socios tengan un entretenimiento más; se efectuó una importante tala de árboles considerados peligrosos por su estado para las instalaciones; se efectuó una plantación de árboles frutales donados por el Sr. Ricardo Etchepare -Orden del Amigo del Club de Pescadores desde 1983-; se efectuaron trabajos de pintura, plomería y electricidad.

Asimismo se ha instalado una bomba de mano tipo "sapo" y en cumplimiento de necesidades en la lucha contra el cólera, se instaló un clorinador de agua.

SEDE PARANA GUAZU

Enumerar la larga lista de labores y adquisiciones realizadas, llevaría muchas páginas de esta Memoria.

Es por eso que solo se hará mención escueta de ellas.

En cuanto hace al tan feliz de la llegada de la luz eléctrica a la Sede, se instaló un transformador trifásico; llave inversora; cable Sintenax para ese transformador y otras. En otros órdenes, colocación de bomba de agua; compra de motosierra; pinturas varias, en su mayoría realizadas en el edificio durante la inundación, aprovechando el lógico tiempo libre de los empleados; reparaciones menores de maquinarias y motores; reparaciones de heladeras; taller; gran trabajo en el parque, en especial al sacar plantas y elevarlas a la terraza, para que no fueran arrasadas por la creciente, en una gestión notable de nuestro Encargado y empleados; nuevo calefón de gas; nueva bomba de agua central; bacheo del camino Eliseo Fernandez y vecinal; clorinador por los problemas del cólera; desarme y recuperación de material del muelle norte afectado; cambio de artefactos de luz en casa; compra de una soldadora de gran utilidad; nuevo termotanque y nuevo freezer.

Pero por encima de todo esto, La C.D. se alegra en expresar la enorme satisfacción del cumplimiento de sus labores por los empleados, durante el nuevo azote de la inundación que, como la anterior de 1983, contó con la enorme voluntad y afecto por el Club de Rafael Szpytma, un verdadero "hombre del Club de Pescadores".

Basta con sólo concurrir a la Sede Guazu, para advertir que aquello está como antes o mejor, con respecto a la creciente.

Es muy importante destacar la enorme atención que brindaron a todo este proceso, lo mismo que durante el Ejercicio, de los integrantes de la Subcomisión, encabezados por Ralph Groves como Presidente Delegado y de sus Vocales Jorge Vitale, Néstor Tella, Angel Colombo, Ivet Ramos y la inestimable ayuda que en la parte eléctrica ha venido desarrollando con gran eficacia y conocimiento, el Sr. Juan José Garzón.

Ellos, durante el largo mes y medio de la presencia del agua en nuestro terreno, no sólo concurren al lugar con verdadero estoicismo, dadas las dificultades para llegar, sino que, solidarios, acompañaron al personal en estas difíciles horas.

No es en vano tampoco recordar a todos, el notable comportamiento del relleno efectuado allí y la resistencia de sus muelles. Cuando las cosas se hacen bien, los resultados siempre son satisfactorios.

SEGURIDAD

Continúan naturalmente en vigencia todos los mecanismos implementados año a año, que con la base del recurso humano que significa la eficiente colabora

ción del personal responsable.

En cuanto hace a los seguros contratados oportunamente por la Institución durante los próximos cinco años, constituyo una medida de previsión, no sólo de siniestros, sino que mediante una contratación adecuada se redujeron los costos de los mismos sensiblemente, lo que significa una verdadera inversión realizada a cinco años vista.

Esta conducta se basa obviamente en la continuidad de la vida institucional del Club, que como siempre en su historia, no tiene interrupciones.

Los elementos y artefactos de prevención de incendios se encuentran en perfectas condiciones y con sus cargas al día en todas las Sedes del Club.

Es Presidente Delegado de esta Subcomisión el Dr. Manuel Morera, actuando como Vocales los Sres. Angel Francisco Colombo y Francisco Omar Navares.

~~~~~

INFORME SOCIETARIO

ACTIVOS.....964  
VITALICIOS.....289  
ADHERENTES.....180  
CADETES..... 66

SOCIOS FALLECIDOS DURANTE EL EJERCICIO

|                      |                             |
|----------------------|-----------------------------|
| ALBERTO NIERI        | EMILIO MORENO               |
| BARTOLOME BERGER     | CARLOS FERNANDEZ BERNASCONI |
| ROBERTO MIGUEL FABRE | ALBERTO RONDANO             |
| JOSE MARIA GUITART   | MAXIMO KOPF                 |
| JOSE CASANOVA        | MARIANO DE VEDIA            |
| FRANCISCO KOWAL      | HECTOR PIAZZALONGA          |
| LEOPOLDO BAVA        | HIPOBITO BUCETA             |
| CARLOS PAEZ          | CARLOS ALBERTO PINA         |
| RICARDO ALVAREZ      | ALFREDO REMO AGAZZI         |
| RAUL PICASSO         | OSCAR ATILIO PAPA           |
| FRANCISCO A. GALAN   | JORGE MIYASHIRO             |

SOCIOS VITALICIOS EN EL EJERCICIO 91-92

|                        |                         |
|------------------------|-------------------------|
| JOSE ALMARAZ           | VICTOR CATANIA          |
| EMILIO BRUNO BONINI    | ERNESTO SISARO          |
| LUIS GONZALEZ          | SERAFIN GUTIERREZ       |
| NELIDA PUJOL de CIVALE | GUMERSINDA de RONDANO   |
| FABRIZIO LENARDON      | REINALDO JOSE BRANCA    |
| SEGUNDO QUINTANA       | ISABEL HAYDEE de ALVEAR |
| FELIX JOSE MACARIO     | LUIS SPANDONARI         |
| RAUL AREAL             | MIGUEL SPINA            |
| JOSE ANTONIO LATTEANA  | CARLOS FINESCHI         |